

Puente Democrático

Relaciones Internacionales de Cuba - Diciembre 2011

www.puentedemocratico.org

SUMARIO

Acuerdo de cooperación

Proyectan China y Cuba agenda económica para 2012-16 Cuba y Venezuela suscriben acuerdos por mil 600 millones de dólares

• Visitas internacionales

Vicepresidente surafricano en visita privada dialoga con Raúl Castro Presidente cubano y canciller ecuatoriano alaban estado de relaciones Cuba y Venezuela ponen en agenda 47 proyectos Imparte conferencia en Cuba pianista norteamericano Premio Nobel de Química destaca posibilidades científicas en Cuba Resalta dirigente vietnamita estrechos vínculos con Cuba Vicepresidente cubano intercambia con líderes religiosos de EE.UU.

• Giras oficiales de funcionarios cubanos al exterior Altas autoridades chinas reciben a vicepresidente cubano Laos y Cuba ratifican sintonía en defensa del socialismo Destacan relaciones amistosas entre Angola y Cuba Denuncia Cuba incumplimiento estadounidense a resoluciones de OMC Cuba denuncia falta de consenso en documentos de OMC Delegado cubano valora positivamente encuentro comunista en Grecia Especialistas cubanos en curso sobre fármaco vigilancia en El Salvado Recuerdan en Angola a internacionalista cubano Diaz Argüelles Cumbre Cuba-Caricom rechaza intromisión de Estados Unidos Insta Cuba a países ricos a evitar brecha en pacto Kioto Cuba demanda en ONU saldar deuda histórica con África Defiende Cuba posición de NOAL en Convención sobre Armas Biológicas Intervención en Siria traería graves consecuencias, advirtió Cuba Experta cubana diserta en Francia en foro sobre emancipación humana Cuba y China celebran aniversario de Desembarco del Granma

Acontecimientos sociales – culturales

Presentan noche cubana Autentica Cuba en Belarús



ACUERDO DE COOPERACIÓN

Proyectan China y Cuba agenda económica para 2012-16

Beijing, 27 dic (PL) China y Cuba acordaron hoy trabajar en la elaboración de una agenda económica bilateral a mediano plazo, decisión que destaca en el carácter estratégico de sus vínculos, validados con las labores aquí de la 24 sesión de la Comisión Intergubernamental.

Esta agenda propicia una proyección de los nexos entre los dos países para el período 2012-2016 sobre la base de la complementariedad, afirmó el vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas, quien copresidió la citada reunión con el titular de Comercio Chen Deming.

Añadió que también se apoya en el objetivo común de fortalecer, profundizar y ampliar el intercambio comercial, las inversiones conjuntas en sectores priorizados por los respectivos planes quinquenales.

Cabrisas resaltó la importancia de este paso en las relaciones bilaterales frente a la difícil situación económica internacional, en la que "hemos sido testigos de cómo los supuestos países cultos y civilizados reprimen a sus ciudadanos indignados con tal de salvar a los banqueros".

En ese sentido recordó que se está produciendo una nueva repartición del mundo, mientras los recursos naturales son saqueados y la guerra se convierte en un negocio.

El vicepresidente cubano advirtió que la recesión se prolonga, se acrecienta el proteccionismo y restringe la transferencia de alta tecnología, en tanto el tema agrícola y la seguridad alimentaria constituyen uno de los problemas más preocupantes para la Humanidad.

Contrastó esas realidades con la eficaz manera en que China enfrenta el impacto de la crisis financiera internacional sobre su economía y ha logrado atenuar sus efectos.

Agregó que esta nación se ha convertido en un factor de estabilidad y equilibrio al tiempo que su desarrollo representa una oportunidad para el resto del mundo.

En la ocasión se resaltó la coincidencia en que la reciente creación de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños marcó un hito en el proceso de concertación política e integración regional, mientras la parte cubana reiteró el apoyo a la estrategia china de incrementar los vínculos con aquellas zonas.

Cabrisas destacó además que en 2011 se alcanzaron resultados importantes en el ámbito bilateral, lo que ejemplificó con la visita del vicepresidente Xi Jinping a Cuba en junio, cuando se consolidó el diálogo político al más alto nivel y se firmaron 16 acuerdos.

Mencionó también los avances en la cooperación en sectores como salud, biotecnología y agricultura, en el caso de esa última, gracias a una profundización del conocimiento muto y el diseño de un plan quinquenal que permitirá relanzarla, precisó.

El programa de esta visita oficial del vicepresidente cubano prevé para mañana encuentros con el viceprimer ministro Wang Qishan y el miembro del Comité Permanente del Buró Político del Partido Comunista de China Zhou Yongkang, como parte de los contactos que sostiene con importantes autoridades anfitrionas. http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=463194&Itemid=1

Cuba y Venezuela suscriben acuerdos por mil 600 millones de dólares

La Habana, 19 dic (PL) Cuba y Venezuela suscribieron hoy 47 acuerdos de cooperación para 2012 por un monto de mil 600 millones de dólares, aseguró el vicepresidente venezolano y copresidente de la Comisión Intergubernamental, Rafael Ramírez.

En un aparte con los reporteros tras la conclusión de la reunión, iniciada la víspera en el habanero Palacio de

Convenciones, el también Ministro de Petróleo y Minería señaló que existe ya el financiamiento y los aseguramientos para los convenios firmados.

Educación, agricultura, transporte y comercio, además de cultura, medio ambiente, deportes, salud y electricidad son las áreas en las que las partes llegaron a acuerdos tras dos días de encuentros, la mayor parte del tiempo a puertas cerradas.

Desde que se iniciaron estas Comisiones, La Habana y Caracas acumulan 11 mil millones de dólares en intercambio comercial, recordó el directivo tras destacar que ambos países establecieron un mecanismo sin precedentes en la región.

"Hemos construido una nueva manera de relacionarnos, donde primen los aspectos políticos sobre los comerciales, primen el interés estratégico de nuestros dos países por encima de los intereses particulares o mercantiles", aclaró.

Cuba, dijo, nos ha apoyado en el aspecto humano. Con el programa Barrio Adentro (de atención médica preventiva) se han salvado millones de vidas, logramos alfabetizar más de 1,5 millones de iletrados y graduamos más de 600 mil jóvenes fuera del sistema educativo.

Al referirse a los programas de unión económica, decididos en julio pasado, el vicepresidente venezolano manifestó que han identificado 54 en tres categorías: los de complementariedad, los replicados en ambos países y las empresas mixtas.

Eso nos permite planificar conjuntamente proyectos estratégicos, los cuales constituyen un avance cualitativo en los temas económicos, subrayó.

Ramírez rubricó previamente el acta final de la XII Reunión junto al copresidente de la Comisión Intergubernamental por la parte cubana, Ricardo Cabrisas.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=461188&Itemid=1

VISITAS INTERNACIONALES

Vicepresidente surafricano en visita privada dialoga con Raúl Castro

La Habana, 24 dic (PL) El vicepresidente de Suráfrica, Kgalema Motlanthe, en ocasión de una visita privada que realiza a Cuba dialogó con el mandatario cubano, Raúl Castro, confirmaron hoy medios de prensa.

Motlanthe fue portador de un mensaje del presidente Jacob Zuma para Raúl Castro, de acuerdo con el reporte publicado en los diarios Granma y Juventud Rebelde refiriéndose al encuentro del viernes por la tarde.

Ambos dirigentes intercambiaron acerca del excelente estado de las relaciones de amistad y colaboración entre Cuba y Suráfrica y sobre otros temas de la actualidad internacional.

En el encuentro también participó el canciller cubano Bruno Rodríguez. http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=462594&Itemid=1

Presidente cubano y canciller ecuatoriano alaban estado de relaciones

La Habana, 24 dic (PL) El presidente cubano, Raúl Castro, y el canciller ecuatoriano, Ricardo Patiño, destacaron el excelente estado de las relaciones entre los dos países, reseñaron hoy informes de prensa.

Durante el intercambio, realizado el viernes por la tarde, ambas delegaciones conversaron sobre temas regionales, especialmente la recién constituida Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), indicaron los periódicos Granma y Juventud Rebelde.

Patiño transmitió a Raúl Castro un saludo fraternal del presidente Rafael Correa.

En el encuentro también participaron por Cuba el primer vicepresidente, José Ramón Machado Ventura, y el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=462592&Itemid=1

Cuba y Venezuela ponen en agenda 47 proyectos

La Habana, 18 dic (PL) Cuba y Venezuela abrieron hoy aquí una reunión de dos días con el propósito de aprobar 47 proyectos de cooperación para 2012, pero con la mirada puesta en la búsqueda de eficacia en sus planes conjuntos.

Necesitamos la máxima eficacia revolucionaria en el desarrollo de estos proyectos, expresó el vicepresidente venezolano y copresidente de la Comisión Intergubernamental, Rafael Ramírez, en la cita que concluirá mañana en el Palacio de Convenciones.

No es un aspecto meramente técnico, es fundamentalmente político porque a través de los convenios hemos avanzado en la profundización de la Revolución, añadió el también ministro de Petróleo y Minería de la nación suramericana.

Hicimos hincapié en la necesidad de eliminar gastos superfluos e inadecuados, explicó el copresidente de la Comisión por la parte cubana, Ricardo Cabrisas, tras señalar que se aseguraron la capacidad probada para la eficiente ejecución de los proyectos.

La marcha del proceso inversionista acordado debe cumplirse con apego a los cronogramas previamente elaborados, significó el también vicepresidente del gobierno cubano.

Los efectos esperados en la economía de ambos países, continuó, deben alcanzarse de manera eficiente y oportuna.

Al hablar sobre la agenda, que sesionará a puertas cerradas, Cabrisas dijo que debían examinar también asuntos como comercio y créditos, las industrias petroquímica y la sucro-alcoholera, además de aspectos operacionales que afectan los ritmos de ejecución.

Nueve mesas de trabajo en materia de educación, agricultura, electricidad, transporte y comercio, además de cultura, medio ambiente, deportes y salud ocupan a los participantes en el foro. http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=460904&Itemid=1

Imparte conferencia en Cuba pianista norteamericano

La Habana, 15 dic (PL) El pianista y compositor norteamericano Arturo O"Farrill impartió una conferencia hoy aquí sobre La música clásica de Chico O"Farrill (su padre) durante la primera jornada del VII Coloquio Internacional de Jazz.

Chico sentía una gran pasión por la música clásica de Ravel, Stravinsky, Mozart y Beethoven, aseveró al referirse a uno de los grandes amores de quien lo engendró.

Tanto es así que después de los 70 años investigaba las obras de esos grandes maestros, por eso hasta el final de sus días estudiaba sus partituras.

El músico tiene que ser científico e intelectual, afirmó el ganador del Latin Jazz Premio al Logro Sobresaliente EE.UU. (2003).

Arturo lamentó la pérdida de muchas piezas clásicas de Chico, así como la mala calidad de las grabaciones que aún se conservan.

Por eso entre sus sueños sobresale traer la música clásica de su padre y estrenarla en la mayor isla de las Antillas porque aquí hay mucho amor y se siente muy humilde ante tanto cariño, comentó.

Al referirse a proyecciones más ambiciosas adelantó la creación de una banda formada por jóvenes cubanos y norteamericanos para cultivar el género musical nacido a finales del siglo XIX en Estados Unidos.

"Se trata de un proyecto al que denominamos Escuela Chico O'Farrill de Jazz, no para engrandecer a mi papa, sino para tener la posibilidad de trabajar con los músicos en formación y maestros cubanos", explicó.

Arturo reconoció que en Estados Unidos muchos están equivocados al pensar que su música clásica es el jazz, pero afirmó que le pertenece a América Latina, al Caribe y su diáspora.

Participar en el Festival Internacional Jazz Plaza 2011 representa para él la oportunidad de crecer, de tocar en esta isla y de aprender la música cubana.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=460125&Itemid=1

Premio Nobel de Química destaca posibilidades científicas en Cuba

La Habana, 13 dic (PL) El doctor Peter Agre, Premio Nobel de Química 2003, afirmó hoy que Cuba tiene mucho que enseñar al mundo, sobre todo en cuestiones de salud pública, un área priorizada en el país.

La nación cubana es muy importante para los estados occidentales, tenemos mucho que aprender aquí, aseguró Agre a Prensa Latina durante un encuentro científico que tiene lugar en La Habana, coordinado por la Academia de Ciencias de Cuba y la Asociación Americana para el Avance de las Ciencias (AAAS).

Los científicos compartimos muchos temas, y podemos asimilar de los cubanos para resolver problemas que todavía tenemos, aseveró el profesor, quién se desempeña en la Universidad Johns Hopkins, Estados Unidos.

Destacó el caso de la malaria, enfermedad transmitida por mosquitos, que no existe en la isla, pero sí en Haití, y cuyas investigaciones lleva desde hace algún tiempo, en particular en África.

Aún cuando dijo desconocer los estudios que se realizan en Cuba sobre esa afección, Agre destacó que necesita y quiere saber más al respecto, porque considera son trabajos de avanzada.

Señaló que espera poder desarrollar proyectos y convenios conjuntos, pero reconoció que el gobierno de Estados Unidos es muy restrictivo al respecto.

"Venimos exclusivamente como científicos, no a dictar ninguna política, el contacto es todavía muy pequeño, pero pensamos puede ir creciendo", aseveró.

Peter Agre recibió el Nobel de Química por el descubrimiento de los canales de agua en la membrana celular. El lauro lo compartió con Roderick Mackinnon.

Desde hoy martes y hasta el próximo viernes, 18 científicos estadounidenses participan junto a especialistas cubanos en una reunión que tiene como objetivo explorar oportunidades para la cooperación en investigaciones, en temas tan diversos como ciencias de la vida, medio ambiente y ciencias marinas.

Nuestra prioridad es identificar posibilidades y oportunidades, ver donde podemos colaborar en términos de investigación, indicó el doctor Vaughan C. Turekian, director de la oficina de asuntos internacionales de la AAAS.

Queremos determinar áreas de trabajo conjunto, e incluso continuar estudios que ya vienen en curso, agregó. http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=459355&Itemid=1

Resalta dirigente vietnamita estrechos vínculos con Cuba

La Habana, 5 dic (PL) La vicepresidenta de la Asamblea Nacional de Vietnam, Nguyen Thi Kim Ngan, destacó hoy aquí los lazos de solidaridad existentes entre Cuba y el país asiático y la necesidad de estrechar los vínculos de colaboración.

En un encuentro con su homólogo cubano, Jaime Crombet, la líder reconoció la importancia de visitar la nación caribeña este 2011, cuando en Vietnam se celebró el XI Congreso del Partido Comunista y culminó de forma exitosa la XIII legislatura del Parlamento, dijo.

Acompañada por 10 diputados, la también presidenta de la Asociación de Amistad Cuba-Vietnam afirmó que la presencia en la isla responde precisamente al cumplimiento de acuerdos, adoptados en ambos eventos.

Por la parte cubana, Crombet resaltó las estrechas relaciones que caracterizan a las respectivas asambleas y remarcó la importancia de incrementar y consolidar las actividades de trabajo legislativo.

Desde su llegada al estado antillano, el pasado 3 de diciembre, Ngan visitó el capitalino Parque Lennin, y colocó ofrendas florales al líder revolucionario vietnamita Ho Chi Minh, al Héroe Nacional cubano, José Martí, y a la heroína Celia Sánchez.

También recorrerá otros sitios de interés histórico y económico, y en la tarde de este lunes participará en un encuentro de solidaridad en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

La dirigente parlamentaria, cuya visita culminará este martes, expresó que el país caribeño ha sido uno de los amigos más importantes de Vietnam.

Como parte de la reunión, la delegación vietnamita realizó el obsequio a la Asamblea Nacional cubana de una veintena de computadoras y donó otros dos equipos a la comunidad Ben Tre, homónima de una provincia del estado oriental.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=456773&Itemid=1

Vicepresidente cubano intercambia con líderes religiosos de EE.UU.

La Habana, 1 dic (PL) El vicepresidente cubano Esteban Lazo se reunió hoy con el secretario general del Consejo Nacional de las Iglesias de Cristo de Estados Unidos, Reverendo Michael Kinnamon, y la delegación que le acompaña.

Esa delegación está compuesta por líderes de diferentes denominaciones religiosas del país norteño, precisó la Agencia de Información Nacional.

Durante el encuentro se conversó acerca de diferentes asuntos de interés mutuo, entre los que se destacó el trabajo que debe realizarse para construir un mundo mejor, sobre la base de la unidad y el respeto entre los seres humanos.

Lazo agradeció al Consejo Nacional de las Iglesias de Cristo de Estados Unidos las acciones que se realizan por lograr el fin del bloqueo norteamericano contra Cuba y el regreso de los cinco antiterroristas de la isla, condenados en la nación norteña.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero y Fernando González cumplen severas penas por infiltrar grupos violentos que desde el estado norteamericano de la Florida operan contra la nación caribeña.

René González, apresado junto a sus compañeros en 1998, debe cumplir, tras su reciente excarcelación, tres años de libertad supervisada en ese país.

Lazo reconoció particularmente la labor efectuada por esta organización ecuménica en pos del regreso del niño Elián a su familia, en 2000.

En el encuentro participaron además Caridad Diego Bello, jefa de la Oficina de Atención a los Asuntos Religiosos del Comité Central del Partido Comunista, y líderes del Consejo de Iglesias de Cuba, encabezados por su presidente, reverendo Marcial Miguel Hernández.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=455786&Itemid=1

GIRAS OFICIALES DE FUNCIONARIOS CUBANOS AL EXTERIOR

Altas autoridades chinas reciben a vicepresidente cubano

Beijing, 28 dic (PL) El vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba Ricardo Cabrisas fue recibido hoy por el miembro del Comité Permanente del Buró Político del Partido Comunista de China Zhou Yongkang, entre otras altas autoridades de este país.

En su encuentro en el Gran Palacio del Pueblo, ambas partes se congratularon por el excelente estado de las relaciones bilaterales y destacaron el diálogo político y el intercambio de visitas de alto nivel como componentes importantes de estos vínculos.

También se pronunciaron por continuar fortaleciendo los nexos entre las dos naciones.

Cabrisas explicó a su anfitrión aspectos del VI Congreso del Partido Comunista de Cuba, incluidas las fases del proceso de implementación de los lineamientos aprobados en esa reunión.

Ambos dirigentes evocaron además la reciente creación de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, acontecimiento que calificaron de hito en la integración político-económica de aquellas regiones.

En esta jornada el vicepresidente cubano dialogó también con el viceprimer ministro Wang Qishan sobre el desarrollo de estos vínculos y la celebración aquí de la 24 sesión de la comisión Intergubernamental para las relaciones económico-comerciales, copresidida por Cabrisas y el titular de Comercio Chen Deming.

En la ocasión se resaltó la importancia del canje de notas para proyectar la cooperación a mediano plazo, realizado en esa sesión, lo cual se reconoció como paso de avance que tiene su antecedente en el memorando firmado durante la visita del vicepresidente Xi Jinping a Cuba en junio pasado.

También se refirieron a los positivos resultados en el desarrollo de la colaboración este año, la cual llamaron a ampliar en todas las áreas posibles.

Wang y Cabrisas intercambiaron criterios además sobre el impacto de la crisis financiera internacional y la validez de fortalecer la cooperación para atenuar sus efectos.

El programa de la delegación cubana en la jornada cerró con un encuentro con el alcalde de Beijing, Guo Jinlong, en el que se analizaron temas de la colaboración entre esta urbe y La Habana.

Ambas partes ratificaron la voluntad de continuar incrementando la cooperación, en tanto el anfitrión acogió con interés una invitación para viajar a la capital del país caribeño con ese fin.

El vicepresidente cubano concluirá esta visita oficial mañana, cuando será recibido por el titular de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma, Zhang Ping.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=463545&Itemid=1

Laos y Cuba ratifican sintonía en defensa del socialismo

Vientiane, 28 dic (PL) Los gobiernos de Laos y Cuba ratificaron aquí su sintonía en la defensa del socialismo, al conmemorar los triunfos de sus respectivos procesos revolucionarios.

La Embajada de Cuba en Laos recibió a líderes parlamentarios y de otras organizaciones revolucionarias de esta nación indochina, que el pasado 2 de diciembre celebró los 36 años de su independencia.

El embajador cubano Waldo Reyes resaltó los tradicionales nexos de amistad y cooperación, expresada en foros internacionales en el que Vientiane ha respaldado todas las reivindicaciones de la isla.

Somphanh Phengkhammy, vicepresidente de la Asamblea Nacional de Laos, encabezó al grupo parlamentario que expresó una felicitación por el cercano aniversario 53 de la Revolución cubana.

También acudió presidente del Frente para la Edificación Nacional de Laos, Phanduangchit Vongsa, quien deseó éxitos a Cuba ante los retos socio-económicos que depara el 2012.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=463414&Itemid=1

Destacan relaciones amistosas entre Angola y Cuba

Luanda, 24 dic (PL) El embajador de Cuba en Angola, Pedro Ross Leal, sostuvo un encuentro aquí con el ministro angoleño de Relaciones Exteriores, George Chicoti, en que ambos destacaron las excelentes relaciones amistosas y de cooperación existentes entre los dos países.

Según un comunicado del Gabinete de Información y Documentación de la cancillería angoleña, esos vínculos se refuerzan en el ámbito de la colaboración política, económica y social suscrita entre ambos Estados.

Como parte de esos lazos, que se cimentan en la lucha de angoleños y cubanos por la independencia de este país africano, cooperantes de la isla caribeña contribuyen hoy al desarrollo de Angola en sectores como la salud, educación y construcción.

Durante la cita, que tuvo lugar en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, el diplomático cubano trasmitió mensajes de amistad y aprecio del presidente Raúl Castro y del Partido Comunista de Cuba, al pueblo y al presidente angoleño, José Eduardo dos Santos, destaca la nota.

También, de acuerdo con el escrito, Ross Leal expresó que Cuba ha contado siempre con el apoyo de Angola en las Naciones Unidas en la condena, junto a otras naciones, del injusto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra la isla.

Organizaciones de amistad con Cuba en Angola también exigen, por otra parte, la liberación inmediata e incondicional de cinco antiterroristas cubanos condenados injustamente a largas penas en Estados Unidos.

Instan a seguir luchando con persistencia por el regreso a Cuba de Gerardo Hernández, René González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero y Fernando González, encarcelados tras infiltrar grupos violentos que desde Miami, Florida, operan con impunidad contra Cuba.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=462553&Itemid=1

Denuncia Cuba incumplimiento estadounidense a resoluciones de OMC

Ginebra, 19 dic (PL) Cuba denunció hoy ante la Organización Mundial de Comercio (OMC) la reiterada negativa estadounidense a acatar resoluciones de ese organismo que exigen eliminar instrumentos del bloqueo de esa potencia contra la mayor de las Antillas.

En una reunión del Órgano de Solución de Diferencias (OSD), la consejera cubana Nancy Madrigal se refirió a la oposición de Washington a derogar la Sección 211 de la Ley Ómnibus de Asignaciones Presupuestarias de 1998.

Indicó que al amparo de esa sección se impide a la empresa Cubaexport la renovación de la marca "Havana Club" en territorio estadounidense, para favorecer que la Compañía Bacardí pueda comercializar bajo esa denominación un ron que no es de origen cubano.

Se fomentan así prácticas desleales que fueron declaradas incompatibles con el Acuerdo sobre los Aspectos de Propiedad Intelectual vinculados al Comercio (ADPIC) y con el Convenio de París para la Protección de la Propiedad Industrial, aseguró Madrigal.

Cuba ha reiterado que la Sección 211 se enmarca en el entramado de leyes que configuran el bloqueo económico, financiero y comercial, rechazado durante 20 años consecutivos por la abrumadora mayoría en la arena internacional.

Recordó la funcionaria que la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, conformada por 33 países, también miembros de la OMC, acaba de reafirmar mediante un comunicado oficial su rechazo rotundo al bloqueo.

"Los argumentos para exigir la derogación por los Estados Unidos de la ilegal Sección 211 son rotundos. Dicha disposición fue declarada por el OSD incompatible con las normas de la OMC hace casi una década", expresó la consejera cubana.

Cuba exigió el apego y respeto de todos los miembros de la OMC a los principios, normas y decisiones que constituyen la esencia misma del sistema multilateral de comercio.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=461219&Itemid=1

Cuba denuncia falta de consenso en documentos de OMC

Ginebra, 17 dic (PL) Cuba denunció aquí la falta de un consenso legítimo en la elaboración del documento que se someterá a aprobación en la VIII conferencia Ministerial de la Organización Mundial de Comercio (OMC).

Al intervenir en la sesión plenaria, el jefe de la delegación cubana, embajador Rodolfo Reyes, declaró que el texto sobre guías políticas fue negociado por un grupo reducido de miembros y se impidió a la mayoría de los países en desarrollo reflejar sus justas preocupaciones.

"Estamos ante un documento que ha sido resultado del más flagrante menoscabo a los principios de participación plena, transparencia e inclusividad", dijo Reyes y añadió que por lo tanto Cuba no se siente comprometida con la totalidad de su contenido.

El embajador cubano denunció también que la Ronda de Doha no ha concluido porque varios países industrializados se han negado a asumir los compromisos mínimos que estas negociaciones les demandan.

"La conclusión exitosa de la Ronda Doha no se alcanzará acudiendo a fórmulas que violenten principios y modos de negociación que han constituido pilares de esta Organización", declaró.

En otra parte de su intervención, el embajador cubano alertó que los retos de la comunidad internacional son cada día más complejos, ahora el mundo se tambalea al borde de una crisis importante y las predicciones muestran una reducción del Producto Interno Bruto en 2012.

Esto demuestra que la liberalización comercial a ultranza y la desregulación propugnados por el neoliberalismo, no constituyen el camino a seguir para asegurar un presente y futuro de bienestar y progreso a la humanidad, dijo.

Advirtió que en esta crítica coyuntura, las economías en desarrollo son las más afectadas porque deben vencer, además, los obstáculos del proteccionismo de los países industrializados.

El adverso escenario resulta mucho más difícil para Cuba, cuyo pueblo está empeñado en desarrollar su economía y alcanzar una mayor inserción en el comercio internacional, a pesar del genocida bloqueo económico, comercial y financiero mantenido por Estados Unidos desde hace medio siglo.

Su complejo entramado de leyes y medidas no solo constituye una grave violación a los principios y normas de la OMC y del derecho internacional, sino que agrede la más elemental ética humana, declaró Reyes.

El jefe de la delegación cubana dio la más calurosa bienvenida a la OMC a Vanuatu, Samoa, Montenegro y la Federación de Rusia, en particular esta última, cuya adhesión, dijo, ha otorgado mayor carácter universal a la organización.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=460579&Itemid=1

Delegado cubano valora positivamente encuentro comunista en Grecia

Atenas, 13 dic (PL) El XIII Encuentro de Partidos Comunistas y Obreros celebrado aquí fue el más numeroso e importante de los celebrados hasta la fecha, según explicó hoy a Prensa Latina Oscar Martínez, delegado del Partido Comunista de Cuba (PCC) en la reunión.

Martínez, vicejefe del Departamento de Relaciones Internacionales del PCC, valoró positivamente el evento tanto por la alta participación, 78 partidos de 59 países, como por el hecho de que tuviera lugar en Grecia, epicentro de la batalla actual contra la crisis capitalista.

Para el representante cubano, la experiencia de lucha contra el neoliberalismo en América Latina puede servir de ejemplo para otras regiones incluida Europa donde, sin ánimo de comparar, es necesaria una mayor organización y cohesión de todas las fuerzas que integran el movimiento popular.

En este sentido, consideró que el encuentro sirvió para trasladar a todos las organizaciones participantes la máxima de Fidel Castro de aprovechar el momento histórico actual para aprender a organizarse y lograr una cohesión en pos de un objetivo superior que es el socialismo.

Entre las conclusiones del evento, Martínez destacó la posición que sobre los acontecimientos ocurridos en el mundo árabe trazaron los partidos de la región, así como el reconocimiento a la reciente creación de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

También la resolución aprobada condenando el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, y la lucha por la liberación de los Cinco Héroes y su regreso a la Isla, incluyendo a René González.

Sobre todos estos temas se concretó una agenda para el año entrante con el fin de que se realicen actividades y acciones divulgativas, dentro del ámbito de cada partido, dirigidas a toda la sociedad y en las que se den a conocer las luchas que están tenido lugar en otros lugares del mundo.

"Cambiar este sistema, conseguir mejorar la situación social y económica, es el resultado de la organización y la lucha de nuevos actores sociales", aseguró Martínez, por contra "el sistema capitalista desvirtúa al hombre, lo acomoda y le hace perder su origen de clase, y creo que éste es un elemento importante".

Igualmente valoró la labor del Partido Comunista griego (KKE) de organizar a las fuerzas trabajadoras para que, mediante la movilización y la desobediencia civil, se pueda cambiar el sistema actual por otro que anteponga las necesidades humanas al beneficio económico.

Por último recordó que a 20 años de la caída de la Unión Soviética, y del denominado fin de la historia, lo que está en crisis no es el socialismo sino el propio capitalismo por eso, como recogía el lema del encuentro celebrado en Atenas, "el futuro es del socialismo".

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=459451&Itemid=1

Especialistas cubanos en curso sobre fármaco vigilancia en El Salvado

San Salvador, 12 dic (PL) Dos especialistas cubanos imparten un curso sobre fármaco vigilancia en El Salvador, una actividad incipiente en la nación, informaron autoridades del sector.

Las conferencias están a cargo de los médicos Lázaro Silva, jefe del Departamento de Farmacoepidemiología, y Giset Jiménez, jefa de la Unidad Coordinadora Nacional de Farmacoviligancia, del Ministerio de Salud de la isla.

Irma Vaquerano, directora de Medicamentos y Productos Sanitarios del Ministerio de Salud de El Salvador, destacó la celebración del curso, auspiciado por la Organización Panamericana de Salud (OPS).

Cuba es un país muy solidario con El Salvador y el resto de América Latina en compartir sus avances en materia de salud, dijo al periodico vespertino Co Latino.

Resaltó que la OPS califica a Cuba como una de las autoridades reguladoras de medicamentos de referencia para la región, junto a Colombia, Argentina y Brasil.

Hay pacientes que tienen una buena cantidad de medicamentos prescritos y está comprobado que, cuando hay más de tres administrados, se van a presentar reacciones adversas, comentó Vaquerano.

Señaló que con la atención a esas repercusiones se eleva el costo de salud. Es un tema poco desarrollado en el país, pero ésta gestión le está dando una buena importancia, subrayó.

La relevancia del tema fue explicada por el doctor Silva. Los medicamentos bien usados pueden también causar efectos nocivos, por lo tanto, se necesita una vigilancia estrecha, afirmó al diario.

Añadió que el sistema de su país establece reportes detallados sobre efectos nocivos de las medicinas, que pueden conducir al retiro de estas del mercado y de ser necesario, hacer alertas regionales.

En el curso se incluyeron a nueve de los 30 hospitales destinados éste año como centros centinelas. En 2012 se ha programado completar la capacitación en los restantes, indica el periódico. http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=459096&Itemid=1

Recuerdan en Angola a internacionalista cubano Diaz Argüelles

Luanda, 11 dic (PL) El General de Brigada Raúl Diaz Argüelles, caído en la lucha por la independencia angoleña, es símbolo de combatiente internacionalista y ante él hacemos el compromiso de mantener nuestra línea revolucionaria, afirmó un dirigente cubano.

En el capitalino Cementerio Alto de Las Cruces, donde reposaron los restos del mártir cubano, el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba Jorge Risquet manifestó que rendir homenaje a Diaz Arguelles es recordar a la Revolución, porque él fue ante todo un joven revolucionario.

Ante cooperantes, la representación diplomática de Cuba en Angola y angoleños, el dirigente de la isla caribeña recordó que el patriota se destacó en la lucha clandestina, fue internacionalista en Guinea Bissau y fundó la misión militar cubana en Angola.

Risquet, vinculado como excombatiente a la causa de pueblos africanos, también destacó la resistencia encabezada por Diaz Argüelles, al frente de aguerridas tropas, ante las fuerzas racistas surafricanas, a las que se les impidió llegar a Luanda el 11 de noviembre de 1975.

Con esas acciones militares se frustró el plan de los surafricanos y otros invasores de impedir la proclamación de la independencia de este país de África Austral y darle el poder a fuerzas opuestas a los intereses del pueblo, subrayó.

Recordó, por otra parte, que la lucha unida de cubanos y angoleños, hizo posible cesara la agresión contra este país africano, hoy dedicado a su reconstrucción; se lograra la independencia de Namibia, y pusiera fin al oprobioso régimen racista del apartheid, entre otros méritos.

Al inicio de la actividad por el aniversario 36 de la muerte de Dias Argüelles en el campo de batalla, los presentes depositaron ofrendas florales ante su tumba, como ya es tradicional aquí cada año.

Diaz Argüelles resultó designado por la alta dirección del Estado cubano para cumplir misión internacionalista en Angola, adonde llegó en agosto de 1975 como Jefe de la Misión Militar Cubana.

Su tarea consistía en organizar escuelas de reclutas para preparar las fuerzas del Movimiento Popular para la Liberación de Angola.

Las acciones militares tenían el propósito de rechazar las fuerzas opositoras de la Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (UNITA) y el Frente Nacional para la Liberación de Angola (FNLA), apoyadas por el Ejército racista surafricano y mercenarios.

El combatiente cubano murió a los 39 años de edad, el 11 de diciembre de 1975 en la Batalla de Ebo, sureña provincia angoleña de Cuanza Sur, como resultado de las heridas provocadas por la explosión de una mina antitanque, que destruyó su blindado.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=458657&Itemid=1

Cumbre Cuba-Caricom rechaza intromisión de Estados Unidos

Puerto España, 8 dic (PL) Los mandatarios participantes en la cumbre Cuba-Caricom, clausurada hoy en esta capital, rechazaron la aplicación de la ley Helms-Burton por parte de Estados Unidos contra Cuba en territorio de Trinidad y Tobago.

En una declaración especial divulgada al término del evento que reunió hoy aquí al presidente cubano, Raúl Castro, y a dignatarios de los 15 países miembros de la Comunidad Caribeña, se alude a la negativa del hotel Hilton de esta urbe de alojar a la delegación cubana y a servir de sede del encuentro.

Los mandatarios reunidos en ocasión de la IV cumbre Cuba-Caricom están ofendidos por la intromisión de Estados Unidos contra la soberanía de Trinidad y Tobago, expresa el texto.

Al respecto, califica esa acción de una unilateral e injustificada aplicación extraterritorial por parte de Washington de la ley Helms-Burton, que -recuerda- es contraria a la Carta de las Naciones Unidas y al derecho internacional.

Y todo eso teniendo en cuenta el aplastante rechazo con que cada año la Asamblea General de la ONU se pronuncia contra esa política estadounidense contra Cuba, expresa. Rechazamos la intervención de las autoridades estadounidenses que impidieron efectuar la cumbre Cuba-Caricom en el hotel Hilton de Puerto España, subraya la declaración.

Se trata de una nueva demostración del injusto bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y del pernicioso impacto en la vida diaria del pueblo cubano, afirma.

En esta ocasión, señala, la acción extraterritorial hubiera podido afectar el éxito de la cumbre, pero gracias al compromiso y la solidaridad de los estados miembros de la Comunidad del Caribe, "pudimos celebrarla con resultados que reforzaron los fuertes y fraternales vínculos entre Cuba y Caricom", concluye.

Tras la negativa de la administración del hotel de alojar a la delegación cubana y de servir de sede de la cumbre, la comitiva encabezada por el Presidente Raúl Castro se alojó en otro hotel de esta capital y el evento se efectuó en la sede de la Academia Nacional de Artes Escénicas (NAPA, por sus siglas en inglés).

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=458018&Itemid=1

Insta Cuba a países ricos a evitar brecha en pacto Kioto

Durban, Suráfrica, 8 dic (PL) Cuba exhortó hoy a los países desarrollados comprometidos con la lucha contra el cambio climático a enmendar el Anexo B del Protocolo de Kioto, para evitar una brecha entre el primero y segundo período de compromisos de ese pacto.

"Acompañen al G-77 en su posición de que se enmiende el Anexo B, aquí en Durban, con vistas a su plena ratificación en el lapso de tiempo necesario, para evitar así la brecha", afirmó el viceministro primero de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba, Fernando González.

En su discurso ante el segmento de alto nivel de la XVII conferencia ambiental de la ONU, González dijo ver con profunda preocupación que los anhelos de la gran mayoría de los países presentes en esta conferencia, de adoptar ahora el segundo período de compromisos del protocolo de Kioto, se desvanecen.

No concebimos que esta decisión no haya podido adoptarse hasta ahora si los trabajos técnicos necesarios para ello han sido prácticamente concluidos desde hace varios días, indicó.

Asimismo se preguntó si los países desarrollados están realmente dispuestos a cumplir con sus autodeclarados compromisos, o sólo tienen por objetivo lograr titulares de impacto en la prensa internacional.

González añadió que la manipulación, el egoísmo y la falta de voluntad política de muchos países desarrollados, y en particular del mayor contaminador y responsable del cambio climático global (Estados Unidos), amenazan con frustrar el consenso que impida la destrucción de la especie humana.

"Los países desarrollados, con su actitud irresponsable, están condenando al 40 por ciento más pobre de la población mundial, es decir, a unos dos mil 600 millones de personas, a un futuro con muy escasas oportunidades de supervivencia y desarrollo", enfatizó.

El viceministro precisó que bajo el pretexto engañoso del pragmatismo, y utilizando el chantaje político y económico, esas naciones pretenden hacernos olvidar que el 76 por ciento de las emisiones acumuladas en la atmósfera, y por las cuales padecemos hoy las consecuencias del cambio climático, se originaron dentro de sus fronteras, en las que solo habita el 20 por ciento de la población mundial.

Expresó además su convicción de que Durban debe representar un hito importante en la adopción de decisiones fundamentales que respondan a la hoja de ruta trazada en Bali y, en especial, en cuanto al establecimiento de un segundo período de compromisos de Kioto.

González señaló que cada vez son mayores las presiones para echar a un lado los pilares y principios en los que se fundó el actual régimen internacional de enfrentamiento al cambio climático, en particular, el principio de las responsabilidades comunes pero diferenciadas.

Nuestro objetivo es alcanzar un acuerdo justo y eficaz para enfrentar una de las más graves amenazas que se ciernen sobre la existencia de la humanidad: el calentamiento global, insistió.

El vicetitular recordó que tras el fraude orquestado en la XV conferencia de Copenhague en 2009, la cita de Cancún logró rescatar el proceso multilateral.

Sin embargo, exclamó, debemos reconocer claramente que en Cancún no se alcanzó ningún acuerdo sólido que permita una acción multilateral eficaz para combatir el cambio climático.

Tampoco se pudo llegar a acuerdos sobre cuestiones políticas esenciales, de las cuales depende tanto la respuesta internacional como la credibilidad del sistema multilateral, que comenzó a construirse hace 20 años, aclaró.

Más aún, dijo, en Cancún no pudo revertirse la tendencia a atenuar el actual régimen jurídico internacional fundado en la Convención.

El XVII foro climático de Durban concluirá mañana, jornada en la que debe emitir decisiones clave sobre estos temas, de lo contrario, el mundo tendrá que esperar por la próxima cita climática, que tendrá por sede a Catar a fines de 2012.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=457881&Itemid=1

Cuba demanda en ONU saldar deuda histórica con África

Naciones Unidas, 6 dic (PL) Cuba reclamó hoy a las antiguas metrópolis coloniales que honren su deuda histórica con quienes sufrieron durante siglos la esclavitud y la trata trasatlántica de esclavos.

África se ve obligada a gastar hoy mucho más en pagar el servicio de la deuda externa que en educación y salud juntas, afirmó el representante permanente de Cuba ante la ONU, Pedro Núñez Mosquera, en una ceremonia de clausura del Año Internacional de los Afrodescendientes.

Dijo que mientras exista el actual orden económico internacional, en el cual la mayoría de la población del planeta

queda marginada de los llamados beneficios de la globalización neoliberal, África continuará marginada y la herencia colonial no tendrá fin.

Asimismo, denunció que "los países ricos, en lugar de continuar bombardeando el suelo africano, deberían cumplir de una vez con sus modestos compromisos de ayuda oficial al desarrollo".

Deben cesar las guerras e intervenciones militares amparadas en doctrinas intervencionistas, violatorias del Derecho Internacional y dirigidas fundamentalmente a garantizar el control de los recursos minerales del continente africano, exigió.

En contraposición, destacó que en estos momentos más de dos mil 400 colaboradores cubanos prestan servicios en 35 naciones africanas en los campos de la salud pública, educación, agricultura, deportes y construcción, entre otros.

Cerca de mil 120 médicos y técnicos de Cuba laboran en el Programa Integral de Salud en 23 países de ese continente y en las universidades e Institutos Politécnicos de la isla estudian más de dos mil 200 jóvenes provenientes de 45 países de África, explicó.

Recordó que más de 381 mil combatientes cubanos lucharon durante casi tres décadas en defensa de la integridad y la soberanía de las naciones africanas.

Núñez Mosquera resaltó una larga lista de actividades artísticas, académicas, literarias, cinematográficas y de otros cortes, realizadas en Cuba por el Año Internacional de los Afrodescendientes.

Todas ellas con el objetivo de analizar temas vinculados al racismo, las oportunidades y dificultades para alcanzar la equidad racial y hacer entender a las nuevas generaciones la totalidad de la influencia africana, puntualizó.

Esas acciones abarcaron también a la ciudad de Nueva York, donde en octubre pasado se exhibió la muestra "Afrodescendientes-Guanabacoa-Cuba", del fotógrafo cubano Roberto Chile.

El embajador también hizo referencia a la importancia del programa La Ruta del Esclavo, que auspicia la UNESCO y materializa proyectos multidisciplinarios de investigación y desarrollo, como la creación del primer museo temático del continente.

Durante 2011, también sesionó en Cuba un Taller de Antropología Social y Cultural Afroamericana y otro sobre el Patrimonio Cultural Inmaterial y las comunidades de afrodescendientes en América Latina, indicó. http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=457267&Itemid=1

Defiende Cuba posición de NOAL en Convención sobre Armas Biológicas

Ginebra, 5 dic (PL) Cuba, a nombre del Movimiento de Países No Alineados (NOAL), reiteró hoy aquí el firme apoyo a la Convención sobre Armas Biológicas y la urgencia de fortalecerla para garantizar que esos artefactos nunca sean empleados.

Al intervenir ante la séptima conferencia de revisión de dicha convención, el embajador cubano Rodolfo Benítez cuestionó la oposición de Estados Unidos a adoptar un protocolo legalmente vinculante dirigido a fortalecerla, después de siete años de negociaciones y cuando ya estaba prácticamente concluido.

Benítez reafirmó igualmente la importancia vital para los países en desarrollo de las disposiciones de ese acuerdo sobre cooperación internacional para el uso pacífico de agentes, materiales y equipos en la esfera de la biología y biotecnología.

Lamentablemente -dijo- algunos Estados mantienen contra otros restricciones y prohibiciones que impiden la libre transferencia de materiales y tecnologías, en flagrante violación de lo dispuesto en esa Convención.

Uno de los ejemplos más claros de esa violación es el bloqueo impuesto desde hace más de 50 años por el Gobierno de Estados Unidos contra la mayor de las Antillas, declaró.

En la jornada inaugural, Cuba fue electa vicepresidenta de la conferencia y dirigirá al grupo de NOAL en la reunión que se extenderá hasta el día 22.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=456834&Itemid=1

Intervención en Siria traería graves consecuencias, advirtió Cuba

Ginebra, 3 dic (PL) Cuba advirtió ante el Consejo de Derechos Humanos que una guerra civil o una intervención extranjera en Siria pueden imponer graves consecuencias para toda la humanidad y, en particular, para la convulsa región del Medio Oriente.

Al hablar en la décimo octava sesión especial del consejo, el representante permanente de Cuba en Ginebra, Rodolfo Reyes, afirmó que su país sigue con atención la situación de Siria, consciente de que la información es fragmentada, imprecisa y objeto de manipulación.

"A nivel internacional, algunos medios políticos y de prensa están incitando claramente a la violencia, a la agresión militar y a la intervención extranjera", señaló Reyes y agregó que también resultan alarmantes los llamados a desoír las propuestas y medidas del gobierno sirio.

Cuba comparte la preocupación por las pérdidas de vidas inocentes en cualquier parte del mundo, pero no comparte, sin embargo, que la supuesta protección de vidas humanas se convierta en pretexto para la intervención extranjera y las aventuras bélicas, que solo siembran la destrucción y multiplican las muertes, advirtió.

Denunció el embajador cubano en Ginebra que no son los derechos humanos la motivación genuina de esta nueva sesión especial del Consejo de Derechos Humanos.

"Cuba ha mantenido una tradicional posición de principios en contra de las resoluciones específicas de países, dirigidas a acusar a naciones en desarrollo sobre la base de motivaciones políticas, que nada tienen que ver con la defensa de los derechos humanos, y nada aportan a esa causa", concluyó.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=456206&Itemid=1

Experta cubana diserta en Francia en foro sobre emancipación humana

París, 2 dic (PL) La directora del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), de Cuba, Mariela Castro Espín, destacó hoy los avances sociales en su país en igualdad de género y atención a los derechos del ser humano, sin exclusión.

La especialista cubana participa en el coloquio internacional "Por una civilización de la emancipación humana", que durante tres días reunirá en la capital francesa a expertos de una decena de países.

En su intervención ante el foro, recordó Castro Espín que desde 1959 se aprobó en Cuba una ley de Reforma Agraria que entregó la propiedad de la tierra a mujeres y hombres sin distinción, y ese mismo año se estableció la igualdad de salarios.

Un paso importante en la equidad de género, lo constituyó la creación de la Federación de Mujeres Cubanas en 1960, la cual permitió la participación femenina en todos los acontecimientos, y la aprobación del Código de la Familia, donde se reconoce el derecho de hombres y mujeres a una sexualidad plena.

A lo largo de 50 años la política de educación sexual pasó desde una mirada centrada en las mujeres y su función reproductiva, hasta incorporar paulatinamente la visión integral con enfoque de género y diversidad, explicó la experta.

Recordó que en la mayor de las Antillas se aprobó una resolución para garantizar los servicios de salud especializados

y gratuitos a las personas transexuales, incluyendo la cirugía de adecuación genital.

Por otra parte -dijo- cada 17 de mayo se celebra el Día Internacional contra la Homofobia, el cual es parte de una estrategia educativa para promover el respeto a la libre orientación sexual e identidad de género como ejercicio de justicia y equidad.

Al evento, que se extenderá hasta el domingo, asisten expertos de Colombia, Brasil, Luxemburgo, Francia, Cuba, Suiza, China, Grecia, Egipto y otros países.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=456087&Itemid=1

Cuba y China celebran aniversario de Desembarco del Granma

Beijing, 2 dic (PL) Cuba y China celebraron hoy en esta capital el 55 aniversario del Desembarco del Granma como cierre de un año fructífero en las relaciones bilaterales, incluidos los vínculos militares.

Dedicamos esta actividad a nuestro pueblo combatiente, noble, protagonista heroico y sustento legítimo de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), dijo el agregado militar del país caribeño en China, Capitán de Fragata Diego Oliva.

La efemérides marca el nacimiento del Ejército Rebelde y de sus sucesoras, las FAR, "que con su tesón, perseverancia y consagración brindan un importante apoyo al proceso de actualización del modelo económico cubano", añadió el orador.

Al referirse al desarrollo de los nexos bilaterales, destacó la visita realizada a Cuba en octubre por el general Guo Boxiong, Vicepresidente de la Comisión Militar Central, al frente de la delegación de más alto nivel de su tipo que haya viajado a aquel país.

Recordó que ese acontecimiento coincidió con la presencia en La Habana del buque hospital de la Armada china Arca de la Paz.

Evocó también la celebración en septiembre del 51 aniversario de relaciones diplomáticas, "lo que refuerza nuestro compromiso de continuar trabajando por consolidar la amistad y colaboración entre las FAR y el Ejército Popular de Liberación" (EPL).

Trabajemos por hacer cada vez más indisolubles los lazos de amistad y confraternidad entre nuestras respectivas fuerzas armadas, dijo Oliva.

Presentes en la ocasión estuvieron el Teniente General Wei Fenghe, subjefe del Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas de China, y el Mayor General Li Ping, subjefe del Estado Mayor de la Región Militar Estratégica de Beijing.

También el Contraalmirante Su Jingxiang, subdirector del Departamento Logístico de la Armada china, y el Mayor General Li Shaomin, adjunto al jefe del Estado Mayor de la Fuerza Aérea, entre otros altos oficiales.

A esta ceremonia en la embajada cubana asistieron además agregados militares y diplomáticos de naciones latinoamericanas, caribeñas, africanas, europeas y otras asiáticas.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=455841&Itemid=1

ACONTECIMIENTOS SOCIALES – CULTURALES

Presentan noche cubana Autentica Cuba en Belarús

Minsk, 27 dic (PL) La embajada de Cuba en Belarús expuso hoy las bondades culturales y turísticas de su país ante artistas, empresarios, funcionarios y periodistas, y en saludo a un nuevo aniversario del Triunfo de la Revolución cubana.

En esta ocasión fue presentada la nueva campaña, "Autentica Cuba", y seguidamente los asistentes pudieron disfrutar del arte, la cultura culinaria, coctelería cubana y, especialmente, una presentación de los famosos habanos de la isla.

Durante la actividad, en el céntrico restaurante "Gran Café" de esta urbe, el embajador cubano en Belarús, Alfredo Nieves Portuondo, subrayó el rico patrimonio histórico y cultural que atesora la nación antillana, el carisma y la hospitalidad de su pueblo.

El diplomático resaltó que la presentación aquí de "Auténtica Cuba", la marca institucional del Ministerio de Turismo de su país que exhibe los valores de su industria del ocio, se realizó en coordinación con la representación de esa institución en Moscú.

Señaló el diplomático que Rusia, Ucrania y Belarús se encuentran entre los principales emisores de turistas hacia Cuba en esta zona europea y que las cifras de este año resultan muy alentadoras.

En la noche también se presentaron habanos de la isla, se reconoció el éxito de ese producto en el mundo y se reiteró que la calidad del mismo se debe a los cubanos, su laboriosidad y cultura.

El habano es visto como el mejor puro hecho a mano en el mundo, por la triple condición de suelo, clima y experiencia de los productores.

Durante la noche se presentaron videos musicales de la artista cubana Omara Portuondo, mito de la canción y la cultura universal.

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=463315&Itemid=1